



Morena no protegerá a Blanco, dice Monreal... pero ve “motivos políticos” en solicitud de desafuero

Historia de Fernando Damián • 5 h •  3 minutos de lectura



El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que, **ante la solicitud de la Fiscalía de Morelos para retirar el fuero** al también legislador morenista **Cuauhtémoc Blanco**, habrá una “aplicación estricta de la ley” y su bancada no protegerá a nadie, aunque se refirió a posibles “motivos de carácter político” en ese caso.

Confirmó que hasta esta tarde no se había presentado formalmente el recurso ante la Secretaría General en el Palacio de San Lázaro.

En conferencia de prensa, Monreal evitó prejuzgar sobre las acusaciones de violación en grado de tentativa contra el ex gobernador de Morelos y, en su caso, dijo, **se dará el seguimiento “normal” como en cualquier otra denuncia.**

Interrogado sobre el eventual apoyo de su grupo parlamentario al desafuero de Blanco, el también presidente de la Junta de Coordinación Política atajó:

“

Morena apoya la ley y la justicia siempre y no adelanto visperas, porque entiendo muy bien los motivos que existen a veces de carácter político y a veces de carácter tergiversado. No quiero adelantar nada hasta que llegue la denuncia y que haga el estudio completo la comisión pertinente, pero Morena siempre estará con la ley y la justicia”, subrayó.



— ¿Cree que sería algo político más bien entonces?

"No, no quiero calificarlo, no quiero hacerlo, porque luego entonces se distorsiona todo el procedimiento y vamos a esperar a que las comisiones trabajen".

“

"Pero la denuncia no es del fiscal, es de la media hermana del diputado Cuauhtémoc Blanco, ¿cuál es la parte política que pudiera haber aquí?".

“

"No, no lo sé, pero no conozco la denuncia. No me gusta aventurarme ni hacerle al adivino de rancho para saber de qué se trata. Prefiero ver los documentos, la veracidad, las pruebas y todo lo que todo lo que la comisión tiene que determinar, eso es lo que se tiene que hacer.

— ¿Habría garantías en este caso de que no se protegerá a nadie aprovechando una mayoría...?

“

"No, nunca lo hemos hecho y nunca lo haremos".

Monreal dio su voto de confianza al diputado Hugo Eric Flores, quien como presidente de la Sección Instructora se encargaría de conducir el proceso de desafuero de Blanco, **con quien mantiene diferendos públicos.**



“

“Yo estoy seguro que Hugo Eric hará el trabajo de manera imparcial, profesional, objetivo y que no habrá ningún sesgo en el desempeño de su función”.

Por separado, Flores garantizó el debido proceso a Cuauhtémoc Blanco, pues dijo, **en el caso no habrá consideraciones políticas.**

“

“Vamos a respetar el debido proceso absoluto, la Cámara de Diputados no es Fiscalía ni Ministerio Público, aquí no investigamos delitos, vamos a ver si se cumplen con los requisitos de elegibilidad, revisar todo conforme a derecho. Y una vez que nos llegue, nos daremos cuenta qué es lo que dice, qué es lo que trae y si cumple con los requisitos de ley”.

No obstante, el coordinador de los diputados federales del PT, Reginaldo Sandoval, se desmarcó del ex futbolista y remarcó que su bancada no mete las “manos al fuego” **por nadie vinculado a la corrupción u otros delitos comprobados.**

“

“Nosotros no solapamos a nadie, ni defendemos a nadie que esté claramente identificado con corrupción, con violación, con delincuencia organizada o con cualquier delito; nosotros sí somos de los que exigimos cero impunidad, trátase de quien se trate”.

[Morena no protegerá a Blanco, dice Monreal... pero ve “motivos políticos” en solicitud de desafuero](#)